

MÜNDLICHE ANFRAGE H-0036/04  
für die Fragestunde während der Februar-Tagung 2004  
gemäß Artikel 43 der Geschäftsordnung  
von Pedro Marset Campos  
an den Rat

Betrifft: Verletzung der Menschenrechte von kubanischen Bürgern durch die USA

Die Bedingungen, unter denen fünf kubanische Bürger in den USA inhaftiert sind, und der fehlende direkte Kontakt zu ihren engsten Familienangehörigen stellen einen schweren Verstoß gegen das Völkerrecht sowie eine Verletzung der Menschenrechte durch die Regierung der Vereinigten Staaten dar.

Ist der Rat nicht der Auffassung, dass sich die Europäische Union für den Schutz der Menschenrechte einsetzen sollte anstatt sich ihrer Verantwortung zu entziehen, indem sie behauptet, bei diesen Verstößen handle es sich um eine bilaterale Angelegenheit zwischen den Vereinigten Staaten und Kuba? Beabsichtigt der Rat, diesbezüglich Schritte in die Wege zu leiten? Ist der irischen Präsidentschaft bekannt, dass die italienische Präsidentschaft die Anfragen, die eine große Zahl von besorgten Abgeordneten zu diesem Fall eingereicht hat, nicht beantwortet hat?

Eingang: 26.01.2004  
es